



浅小HP

# あさなひ

令和6年6月24日（月）No.10

文責：校長 三洲 龍太

## 思い出がまた一つ増えました



6月20日（木）、大館能代空港や北欧の杜公園へ全校遠足に出かけました。気温がぐんぐん上がり、6月にしては暑すぎるくらいでしたが、子どもたちは意欲的に活動していました。

今回の学習のテーマは「これからのまちづくりを考えよう！」です。このテーマを意識し、空港では特に高学年が、職員の方に「工夫していること」「どんな仕事があるか」「利用者を増やす工夫」など、たくさん質問し、熱心にメモを取っている姿に感心しました。また、飛行機が離発着する瞬間を見ることができたことも、子どもたちにとって貴重な体験となりました。

次に、子どもたちを乗せたバスは北欧の杜に向かい、縦割り班ごとに昼食を食べた後、いろいろな遊具で遊びました。本校では、日常の様々な教育活動において、縦割り班活動を重視していますが、今回の全校遠足での活動により、より仲間意識が強まったと感じました。バスの運転手さんが、子どもたちの様子を見て、「大きい子が、小さい子の世話をしているのを見るといいものだなあ」とおっしゃっていたことを、本当に嬉しく感じました。





今回の活動のように、校外での活動は、挨拶や話の聞き方、礼儀等、普段行っていることがあるのまに出ると感じます。4年生以上は、これから宿泊体験学習や修学旅行を控えているため、今回の全校遠足をしっかり振り返り、次の活動へとつなげていきます。例えば、目上の人への言葉遣いや脱いだ靴の揃え方等は、もしかしたら、休日、子どもたちが友達の家遊びに行った際、気を付けなければならない礼儀になります。家庭と学校の両面から、社会に出てから大切なことを少しずつ身に付けさせていきたいと思えます。



今回の遠足で、またまた楽しい思い出が一つ増えました。夏休みまであと1ヶ月。暑さに負けずに、子どもたちの、昨日より今日、今日より明日の成長を願って、今後も全校で様々なことに取り組んでいきます。

## お知らせ



○新聞報道等によりご存じの方もいらっしゃると思いますが、今年18日に、県内の中学生5名が、海で遊泳中に流され、通報により駆け付けた警察署員から救助される水難事故が発生しました。今後、気温が高い日が続く予報となっております。以下のことに十分留意ください。

- ・遊泳等には必ず保護者等の責任のある大人と一緒にいくこと
- ・海水浴は管理人のいる正規の海水浴場で行うこと
- ・海水浴する際は、遊泳禁止エリアには近付かないこと

この他にも、暑さのために注意散漫となるため、交通事故も心配です。ご家庭でも、子どもたちへの注意喚起をお願いいたします。

○7月から「totoru」というアプリを使った学校との連絡体制が可能になります。登録はお済みでしょうか。このアプリから欠席等の連絡やPTA等の出欠の連絡も可能となります。7/1(月)にテストメールを配信後、7/5(金)より運用を開始します。

